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こむ１会 １０月度運営委員会 議事録 

 

日時：２０２３年１０月１０日(火)１３:３０〜 

場所：ぷらざこむ１の２１Ａ 

進行： 第１班  司会：藤田   記録：田中 

出席委員： 

第 1 班：上原（おあや座）、田中（市サ連）、大森（でぇくさんず）、矢野（ﾎﾟｯﾌﾟﾝﾘﾝｶﾞｰｽﾞ）、藤田（ｴｺﾈｯﾄ） 

第 2 班：三島（個人）、中小路（壁がなければ）、丸山（櫻守の会）、 

第 3 班：榎本匡笑（信天翁）、中所（自然保護協会）、宮本（防災リーダーの会） 

第 4 班：小島（第 6 地区民児協）、村中（個人）、松崎（歌楽多） 本田（平和と人権）、大井（おはなしのさんぽみち） 

第 5 班：森本（武庫ﾈｲﾁｬｰ）、上沼（ﾋﾞﾘｰﾌﾞ）、金子（はっぴーばーばら）、谷田（すみれの会） 

                                          

・運営委員の欠席者４名 湊（ちょうちょ）、大村（中途難聴者会）、門内（うらら宝塚）、 

榎本雅行（里親会） 

・ｚｕｋａｖｏ： 大関 実習生   ・財団： 岡本   ・その他：東 

 

1. 連絡/報告事項 
A) こむ１会 

（ア）会議出席の報告  

・受付ボランティア会議     （三島） 

 会議開催日が 9月 30日から 10月 21日に変更 

 

・社協評議委員  （東）   別紙資料のとおり 

・zukavo運営委員会 （東）  別紙資料のとおり 

 

（イ）会計から （村中）                                

   ・2023年度の会費納入について、納入期間:10月 20日～27日 22日(日)無し。 

午前 10時～12時、午後 13時～15時での実施を考えている。 

   ・本運営委員会で了解が得られれば、各会員に案内メールを送付する。 

・事務室で受付け予定で、運営委員の方に当番をお願いしたい。 

   ・運営委員間で調整し、当番（担当）を決定した。 

 

（ウ）売布小の見学会について（藤田）      

   ・実施は、10月 31日、11月 1日の両日で各日 10時～11時半 2年生 120人 

   ・昨年の実施内容について、昨年の従事者より報告、説明を受けたあと、本年度の協

力者（案内者）を募り、決定した、 

   ・案内担当  10月 31日（火） 三島、松崎、榎本、藤田 

          11月 1日（水）  中小路、村中、榎本、藤田、三島 

 

 B）ｚukavo  （大関） 

・別紙資料により説明 

・会議終了後フードドライブの作業協力（食品の仕分け）依頼あり 
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 C）公益財団法人プラザ・コム  （岡本） 

・別紙資料により説明  

・早期申し込みは財団で承認 

    ・３F利用はこむ１会で承認が必要 

2 月 2日の家族会の３F利用について運営委員会で承認されました。 

  

2. その他  

・運営委員の名簿配布 こむ 1会での使用に限って、個人情報の管理に気を付けてほしい。 

・班別としており、今後班当番で運営委員会の準備、議事録の作成、議事録のこむ 1内掲示

と視覚障害者協会への拡大コピーの送付をお願いする。 

・9/23の手話言語国際デーのブルーライトアップについて、宝塚ろうあ協会会長より協力 

に対するお礼があった。当日都合でスケジュール通り出来ずご迷惑おかけしたとの言葉も

いただきました。 

 

3. 各小委員会毎に今年度の事業計画について話し合い、最後に情報共有をした。 

・広報小委員会（村中委員長）  

  １．「ぷらざこむ１ってどういうところ」のパンフ 

     古い情報なので更新する。子供版も作りたい。 

  ２.活動スペースのボード、グループ紹介のアップグレード 

  ３.コムワンネットの有効活用 グループの情報発信など 

以上３件、今年度の事業計画として運営委員会で承認されました。 

   

・交流小委員会 榎本委員長 

  １．こむ 1フェスティバルの開催 令和 6年 5月 26日（日）を予定 

  ２．こむ１会グループにアンケートを出して参加状況など把握する。 

  こむ 1フェスティバルの実施は運営委員会で承認されました。 

 

・施設改善小委員会 三島委員長                              

  １．大そうじ大会 → 参加者にお茶を出して交流が出来るようにする。 

    ２．倉庫ロッカーの整備 →   総会において、参加者にお茶を出してはどうかとの意

見があり検討する。 

  ３．財団が実施する消防訓練に参加する  

  ４．館内表示板について財団と相談して良いものを作る。 

  ５．クッキングルームについて委員会で状況を把握後改善点があれば検討する。 

   以上、今年度の事業計画の検討状況を報告しました。 

 

4. 次回の運営委員会の開催について 

・次回運営委員会   11月 10日（金） 13：30～15：30 ２１Ａ会議室 

 

    ※要約筆記通訳が必要の方は、こむ 1会に連絡してください 


